



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Almería cerró mayo con una subida del 3,3% en la cifra de pasajeros

- Los viajeros rozaron los 106.000, gracias al fuerte ritmo de crecimiento del tráfico nacional
- Se trata del mejor mes de mayo desde 2007

12 de junio de 2018

El Aeropuerto de Almería terminó mayo con 105.858 pasajeros, lo que supuso un repunte del 3,3% respecto al mismo periodo de 2017 y el mejor registro en ese mes desde 2007. Esta importante subida obedeció, en buena medida, al fuerte ritmo de crecimiento del tráfico nacional.

La mayor parte de los usuarios contabilizados viajó en vuelos comerciales (excluye la aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 104.800. De ellos, 35.561 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 69.239 optaron por conexiones con el extranjero.

Especialmente significativa resultó la evolución del tráfico doméstico, con un aumento del 20,2% de los pasajeros que volaron desde o hacia algún destino de España. A nivel internacional, Reino Unido fue el mercado que movió mayor demanda, al registrarse 47.374 viajeros en conexiones con ese país, un 7,6% más.

En cuanto a las operaciones, a lo largo del mes pasado el Aeropuerto de Almería atendió 1.244 vuelos, de los que 992 resultaron comerciales.